

明日はいよいよりは一直ですり10月6日(金) ひまかり組

明日はいよいよ運動会です。今日は「どんな運動会にしたい?」と、子ども達一人一人に聞いてみると、「楽しい運動会にしたい!にこにこで!」「パパとママにちゃっぱを見せたい!」「リレーで頑張るところを見せたい!」と、みんな色んな思いがありました。保育者と一緒に太鼓のリズムを何度も練習して、叩けるようになったこと。リレーで友だちと力を合わせて頑張ったこと。負けて悔しい思いをしたこと。更によさこいが大好きになったこと…などなど、子ども達の思い一つ一つが伝わるといいなと思います。



明日、子ども達が元気いっぱい力を出し切れるように!と、給食の先生達がお弁当を作って応援してくれました。「先生、ありがとう!」「明日、頑張る♡」と、更にやる気でみなぎっている子ども達です。お弁当を食べているとポツポツと雨が降ってきて、「明日、大丈夫かなぁ?」「晴れてー!!」と心配そうにしていました。昨日からてるてる坊主を作ってみんなでお願いしていたので、明日は晴れるかな?一人一人が自分の力を発揮し、友だちと一緒に走ったり踊ったりして、楽しい運動会になるといいなと思います。応援よろしくお願いします!